

Iniciará restauración de los Baños de Moctezuma

El bosque de Chapultepec, esconde en su nombre y entre sus idílicos caminos, el legado de la cultura mexicana. Aquí, el señor de Tenochtitlán, Moctezuma, tenía un lugar muy especial, sus baños.

María de la Luz Moreno, de Salvamento Arqueológico, del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), explicó que "Moctezuma también venía aquí a Chapultepec a recrearse, a disfrutar de este lugar de ahí el porque trajo grandes especies de flora y de fauna".

El agua que llenaba la alberca del rey venía de un manantial. Su pureza hacía pensar a los antiguos mexicanos, en sus propiedades medicinales.

"Era un agua natural de manantial, era un agua dulce, era un agua que se habla preciosa, que era utilizada inclusive en baños curativos", indicó De la Luz Moreno.

Aún quedan muestras, muy deterioradas, de que Chapultepec era un lugar sagrado.

"Es uno de los tres aposentos tallados monolíticamente hacia el oriente del cerro de Chapultepec. Recientemente las investigaciones han aportado datos con respecto al uso astronómico que tenía el cerro", manifestó De la Luz Moreno.

Las investigaciones del Instituto Nacional de Antropología e Historia, revelan que visitar los "Baños de Moctezuma" se convirtió, en una tradición de gobernantes.

"Moctezuma venía a nadar aquí y se habla de que al parecer la Malinche y también posteriormente Maximiliano, Porfirio Díaz", señaló De la Luz Moreno.

Su esplendor parece haber desaparecido, el agua clara ya no ilumina el fondo de roca y el descuido agrieta su historia. Sin embargo, este sitio histórico está a punto de ver una nueva luz y su restauración iniciará bajo la supervisión del INAH, dentro del proyecto de maestro del bosque de Chapultepec.